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Martedl 12 luglio 1983, presso 1l Palazzo
Centrale dell'Universiti di Padova si b inau-
gurato il Convegno Primaverile della SIMP,
in questa occasione congiuntamente alla SGI.

Il benvenuto ai congressisti b stato dato
dai Presidenti delle due Societ) Prof. Man-
cELLo Cts.tpnzza, e Prof. Groncro Vrrronro
Dtt Prtz, e dal Prof. Bnuuo ZauerrrN
anche a nome del Rettore dell'Universiti di
Padova, del Preside della Facolti di Scienze
e del Direttore dell'Istituto di Mineralogia
e Petrologia.

La presenza in quest'aula dei soci della
Societi Geologica Italiana e della Societi
Italiana di Mineralogia e Petrologia b una
presenza esemplare, che si vorrebbe cioE
ad. esempio di una corretta evoluzione di
questi due rami e anzi non solo di questi
due, ma di tutti quelli che si dipartono dal
grande ceppo delle Scienze della Terra.

Lungo l'arco di alcuni decenni si awid
dovunque, fta gli anni'2} e gli anni '90 un
processo di specializzazione che tendeva a
fare di certe discipline o di gruppi di disci
pline, dei comparii-enti stag;i.: in perfetta
buona fede si commetteva uno degli aitentati
pir) gravi contro la cultura.

Si giunse cosl alla enunciazione aberrante
di due culture, I'una umanistica e I'alua
scientifica. Ma la cultura b unica e nulla b
pir) pericoloso che confonderla con i mille
volti dell'<< erudizione >, nulla E pit perico-
loso che confondere i concetti, i concetti
base. con le nozioni.
. Le giustificazioni, per queste dispersioni,

dawero non mancavano. In sede teorica
pareva che il progresso umano fosse tale da
non lasciare margini, proprio margini cul-
turali, che esulassero dalla propria specializ-
zazione. In sede pratica, soprattutto nelle
discipline scientifiche, la scoperta di nuove
tecnologie sostituiva in modo del tutto illu-
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sorio la scoperta di nuove conoscenze. An-
zichE afirontare un problema, un vero pro-
blema scientifico e per risolverlo ricorrere
ad un apparecchio, si verificava la corsa con-
sumistica verso un apparecchio nella spe-
runza che fosse questo a suggerire il pro-
blema.

Nacque in quest'ottica I'incredibile illu-
sione di approfondire i problemi specializ-
zandone al massimo le metodologie d'inda-
gine, ma perdendo di vista la visione ge-
nerale. Era un ertore fondamentale e perse-
verare sarebbe stato dawero diabolico.

Non esiste inf.atti fenomeno naturale che
sia cosl semplice da essere interpretato da
una sola disciplina. Tutta la fenomenologia
di un vulcano ha, per fare un esempio, una
sola genesi, e costituisce un solo problema.
Per intendedi cotrettamente b ben riduttivo
immaginare che possan essere afirontati da
chi indaga sui minerali e le rocce, o da chi
ne studia i parametri geochimici o quelli
geofisici, o da chi indaga il suo assetto strut-
turale e tettonico.

In altre parole una sola fenomenologia
pub presentare tanti aspetti e, di conseguen-
za, tanti problemi quante sono le nostre
discipline. Ogni specialista, occupandosi di
un settore definito deve dunque {ormulare
un elevato numero di ipotesi per tentare di
raggiungere una verit) che risulterd alla fine
sempre paniale.

Il confronto, I'approccio interdisciplinare
sono dunque indispensabili perchb il mondo
non danzi sui piedi del caso, come diceva
Nietzsche. E solo dal confronto che le grandi
leggi naturali potranno essere spiegate ridu-
cendo il numero delle ipotesi.

Se dunque siamo contemporaneamente in
quest'aula, colleghi della Societi Geologica
Italiana e colleghi della Societi Italiana di
Mineralogia e Petrologia, a me pare che lo
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siamo in nome e nella speranza di quel pto-
gresso scientifico cui abbiamo dedicato la
nostra vita. E poichb il progresso non co-
nosce soste o ritirate, io mi auguro che
riunioni comuni fra tutte le Societi delle
Scienze della Terra siano sempre pit fre-
quenti.

All'Universiti di Padova, cui queste scien-
ze devono moltissimo, a Giorgio Dal Piaz,
che a questo momento unificante ha lavorato
piil di ogni alro vada dunque la gratitudine
di noi tutti.

Alle ore 9.30 le relazioni del Prof .
H. P. LaunscHBn (Basilea) ed il Prof.
M. VuacNer (Ginevra) hanno introdotto il
tema del Convegno: <. Il magmatismo tardo-
alpino nelle Alpi >, convegno che, dato il
numero degli studiosi stranieri presenti, ha
assunto un carattere internazionale.

Il Prof. H. RosE ha tenuto alle 2I,I5,
presso la stessa sede un breve incontro sugli
aspetti scientifici della misisone Mariner IV
(v. testo completo tra le coinunicazioni scien-
tifiche).

Mercoledi 13 luglio alle ore 9 in un'aula
del Palazzo Centrale dell'Universit) il Prof.
M. Cnnepnzza, ha introdotto la Tavola Ro-
tonda su < La pioggia acida e la protezione
dei monumenti >>.

Durante la riunione di Padova si sono
tenute anche sezioni con comunicazioni a
tema libero in Mineralogia, Petrografia, Geo-
chimica e Giacimenti Minerari.

In occasione del Convegno sono state fatte
due escursioni geologiche congiunte SIMP-
SGI, cosi ripartite:

- lunedi 11 luglio gli escursionisti hanno
visitato le localit) tipiche dei Colli Eu-
ganei sotto la guida dei Prof. A. Gnr-
cNANTN e R. Srona;

- giovedi 14, venerdl 15 e sabato 16,
I'escursione ha avuto come oggetto la
parte meridionale dell'Adamello ed il
massiccio di Bregaglia. Questa escursio-
ne E stata guidata nel suo percorso attra-
verso zone con problematiche difierenti
dai Profi. P. Bnncx (Zutigo), E. Cnlle-
cARr, A. Clsrnr,r,enrN, G. CessrNrs,
M. G.e,BraNr, A. MoNrnASro, K. Rrrr,rx
(Zurigo), W. TnonrnrsDoRFF (Zurigo) e
P. UruBn (Zudgo).

A S S E M B L E A  D E I  S O C I

Alle ore 18,10 di mercoledl 13 luglio
1983 il vicepresidente Boriani dichiara aper-
ta la riunione assembleare e comunica subito
ai Soci che il Presidente Carapezza ha dovuto
partire con urgenza per Napoli, convocato
dal Ministro per la protezione civile in me-
rito alla situazione critica creatasi ai Campi
Flegrei.

ORDINE DEL GIORNO:

l) Coruunicazioni del Presidente
2\ Situazionc stampa /ei Rendiconti
3) Conzitato di Redazione d.ella Riuista
4) Situazione finanziaria e spese di stanpa
5) Bilancio cbiuso al 37 dicernbre 1982
6) Relazione dei Reaisori dei Conti
7) Bilancio preuentiuo 7983
8) Commissioni SIMP
9) Congresso autunnale lsole Eolie

l0) Nuoui Soci
Il) Varie ed euentaali

Il Presidente passa subito alla trattazione
dei diversi articoli:

l. - Comunicazioni del Preeidente

Il vicepresidente comunica che con il 31
dicembre 1981 scade il mandato all'attuale
Consiglio di Presidenza. A notma dell'at.12
comma a) dello Statuto della SIMP appro-
vato con D.P.R. n. 1395 del 22 dicembre
1970, pubblicato sulla << Gazzetta Uficiale >>
del 10 matzo l97I il Consiglio di Presi-
denza viene eletto dall'Assemblea dei Soci.

A norma dell'at. 5 del Regolamento, il
termine fissato per la presentazione delle li
ste dei candidati alle diverse cariche sociali
d scaduto il 30 giugno scorso. Entro quel
termine d pervenuta alla SIMP solo la se-
guente lista di nominativi:

Presidente: Cunzro Crpnr.esr (Firenze) -
Vicepresidefie: FneucEsco P. Sessr (Pado-
va) - Tesoriere: Menco MecrstnEtfl (Mi-
lano) - Segretario: Gusrevo FecNeNI (Mila-
no) - Consiglieri 1984-1987 Erurr.reNo
BnuNo (Torino), Lucreuo CoNrr (Roma),
Grusrppr Rossr (Pavia) - Reuisori dei Con-
ti: ANnnEn Alrrrn (Modena), GroveNxr
f srrrr (Genova) - Reoisore Suppl.: ArrnBpo
Frnnnnro (Milano).
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La votazione avr} luogo nel corso del-
I 'Assemblea della Societ)-che si riunir) in
Palermo, in seconda convocazione, martedi
18 ottobre alle ore 18,30 presso l'Hotel Za-
garella.

Il Presidente presenta quindi all'Assem-
blea la lista originale dei candidati con le
firme dei Soci proponenti.

Il Presidente di quindi lettura di una
leitera del Socio Veniale relativa al Progetto
di ricerca sui bacini sedimentari argil losi. I l
Socio Veniale, presente in aula, comunica
che si tratta di un progetto per anivarc alla
Iormazione di gruppi di lavoro coordinati
che si interessino di problemi specifici ai
quali potrebbero partecipare tutti coloro che
si dedicano allo studio delle formazioni arsil-
lose. Tutte le problematiche delle urgi"ll.
verranno contemplate sotto tutti gli aspetti:
scientifici, applicativi, geotecnici e ambien-
tali. I1 Socio Veniale rende noto che chi b
interessato potr) partecipare alla riunione
indetta per I'indomani.

Si passa quindi al punto N. 2 dell 'O.d.G.

2. - Situazione stampa dei Rendiconti

Il Direttore dei Rendiconti, Fagnani, co-
munica che gid da alcuni giorni b stata efiet-
tuata la spedizione del Volume 38" Fascico-
Io 2' dei Rendiconti, relativo al Conveqno
di Abano; ingrazia anche i Soci Autori ihe
hanno collaborato ad accelerare i tempi di
stampa del volume. Si spera, continua il Se-
gretario Fagnani, di ultimare per fine dicem-
bre la stampa del fascicolo successivo, rela-
tivo al Convegno di Cetraro in Calabria.

Osserva.il Segretario Fagnani che a questo
ritmo accelerato di stampa non corrisponde
un altrettanto accelerato ritmo nell'acciedito
delle sowenzioni che il Comitato 05 asse-
gna a1la SIMP; e cid per lungaggini buro-
cratiche anche di carattere bancario. Se nel
corso del 198J dovessero ulteriormente tar-
dare i fondi assegnati, la SIMP verrebbe a
trovarsi in dificolti nella rcalizzazione della
sua attivita editoriale.

Il plgblema della stampa si riallaccia per-
tanto alla situazione finanziaria della Sociit).
Il Vicepresidente richiama I'attenzione dei
presenti sul fatto che nel L983 avendo acce-
Ierato la stampa dei Rendiconti, Ia SIMP
dovr) fare fronte a <( spese di stampa > per

3 fascicoli anzichE due, con una spesa supe-
riore di circa 20 milioni alla spesa di un'an-
nata normale. Questa opefazione d in corso,
e con il prossimo anno si dovrebbe tornare
alla normalit). Il Segretario invita tutti co-
loro che sono in possesso di note di rimborso
di spese di stampa ad interessarsi perchb
vengano sollecitamente pagate. Sar) cosi pos-
sibile afirontare le nuove spese di stampa
in attesa dei finanziamenti uficiali del CNR
e del Ministero dei Beni Culturali.

Si passa quindi al punto N. I dell'O.d.G.

3. - Comitato di Redazione della Ri-
vista

Il Vicepresidente comunica che la situa-
zione del Comitato di redazione pub essere
definita soddisfacente: i tempi di lavoro per
il controllo dei manoscritti si sono infatti
abbreviati. Il Segretario conferma che il Co-
mitato di Redazione ha avuto una notevole
mole di lavoro, specialmente con il Fascicolo
dei Rendiconti rclativo al Congresso di Ca-
gliari. Molto b stato fatto per migliorare il
funzionamento del Comitato di Redazione.
ma molto resta ancora da Iarc e, per gradi,
verri fatto.

Il Segretario invita i presenti ad espri-
mere le proprie opinioni in merito al deli
cato problema del Comitato di Redazione.
Il Socio Cortesi, membro del Comitato di
Redazione, {a presente che i tempi necessari
per,la lettura e I'esame di alcuni lavori, par-
ticolarmente impegnativi e su argomenti ipe-
cifici particolari slesso sono necessariamen-
te lunghi e non possono essere abbreviati.
Cib b confermato anche dal Segretario.

Il Vicepresidente ricorda anche la nuova
normativa per la presentazione dei lavori
che non B pit legata a riunioni e congressi.

Il Segretario rende noto che vi sar) quan-
to prima un regolamento preciso con tutte
le norme per la stampa per gli Autori di
lavori destinati ai Rendiconti.Il Socio Venia-
le auspica che il regolamento per la stampa
venga pubblicato all'interno della copertina
della rivista. Il Segretario assicura che cid
verr) quanto pima rcalizzato.

Il Vicepresidente Boriani auspica che i
lavori vengano scritti sempre piil numerosi
in inglese, in modo che i Rendiconti, assutti
da poco ad una dimensione europea, pos-
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sano essere letti da un numero sempre mag-
giore di ricercatori stranieri. Il Socio Veniale
auspica che anche tutti i Riassunti pubbli
cati nei Rendiconti debbano essere scritti
in inglese.

I1 Vicepresidente ritiene che si debba fare
molta propaganda all'estero, e una delle for-
me per far conoscere la SIMP e i Rendiconti
potrebbe essere quella di creare una specie
di poster propagandistico, magari in forma
trasportabile da esporre nei vari congressi.

Si passa quindi al punto seguente del-
I'O.d.G.

4. - Situazione finanziaria e epeee di
stampa

Il Segretario comunica all'Assemblea che
nei primi sei mesi del 1981 si b cominciato
a sentire i ben6fici anche se modesti e{Ietti

della normativa di rimborso spese stampa
(clich6s e pagine eccedenti) che'permetteri
di fare fronte alle spese in attesa che arri-
vino i finanziamenti ufficiali da parte del
CNR, del Ministero Beni Culturali e del-
I'Ente Nazionale per la Cellulosa e per la
Carta, senza i quali la SIMP verrebbe in
breve a trovarsi nell'impossibilit) di stam-
pare.

L'Assemblea prende atto delle comunica-
zioni del Segretario.

Si passa quindi al punto N. 5 dell'O.d.G.

5. . Bilancio chiuso al 3l dicembre '82

In assenza del Tesoriere il Segretario ini-
zia la lettura del bilancio consuntivo per il
1982 che qui sotto b riportato. I presenti
seguono su un ciclostilato previamente di-
stribuito.

BII.J\NflO AL 3I DICEMBRE I9B2
ENTRATE

Quote Soci annuali

CONTRIBUTI DIVERSI;
Ministero Beni Culturali: Esercizio 1981

Esercizio 1982

La Toscana Meridionale
Rendiconti

CONGRESSI E RIUNIONI:
- Abano Terme
- Calabria: quote iscrizrone

escursroil

L. 14.999.200

Conffibuto Regione Autonoma Sardegna
Oblazione Leitz Congresso Abano
Oblazione Indusuie Cementi G. Rossi S.p.A.
Rimborso spesa stampa
Rimborso spese postali

VENDITA VOLUMI:

L. 9999.700
>> 4.999.504

L. 9.285.000

14.999.200
2.650.000
1.200.000

250.000
1.108.300

2.700

t>

))
>

>

L. t29.965
> 1.086.178

L. t.2t6.r$ > r.2L6.l4t

826.000

1.890.000
16.200

100.000
1.000.000

100.000

L.
>

1.550.000
340.000

L. 1.890.000 )>
Difierenza prezzo rinnovo BPT 18 Vo L4-1984
B.T.P. 1-4-1982 rimbotsati (L. 80.000 + 20.000)
Titoli obbligazionari Fondo Sociale estratti: ICIPU 6Vo

IRI 6 Vo
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Cedole titoli Fondo Sociale
Interessi BOT
Interessi 1982 C.C. Credito Varesino
Interessi 1981 C.C. postale
Contante accreditato in C.C. Banca perchd ridotto da L. 10.000.000 a L. 10.000.000 il

capitale investito in BOT
Rimanenza L-1,-1982 sul C.C. Credito Varesino
Rimanenza I-l-1982 sul C.C. oostale

USCITE

Spese stampa

L. 5.909.2J5
>> 10.22r.900
> 1.759.000
> 187.400

L.
)>

>

)>

9

1.188.400
3.792.trr

804.091
27.664

20.000.000
22.625.054

8t8.878

,>

L. 84.119.943

L. 50.704.rt8
3

18.081.585

1.2r8.000
3.rJ5.840
).154.745
r.t22.550

510.000
190.710

1.101.10t

3.887.015
994.257

L. 84"t19.943

CONGRESSI E RIUNIONI:
Abano Terme
Calabria
Genova: Riunione Group European Mineralogists (G.E.M.)
Riunione Comitato di Redazione - Roma

Circolari, stampati,
Trasferte e viaggi
Spese diverse

>> postali

> telefoniche
> bancarie

Acquisto titoli Fondo Sociale
Saldi al 3L-12-1982:
- C.C. Credito Varesino
- C.C. Postale

Contaute investito in BOII: L. 9.6f5.29f

cancelleria
,>

)>

>

)>

)>

Alla voce in entrata << contributi ministe-
riali >> il Segretario fa osservare che detta
voce risulta modesta in quanto le sowen-
zioni del C.N.R. per il 1982 non erano
ancora state accreditate a tutto il 31 dicem-
bre 1982.

Terminata I'esposizione del Bilancio chiu-
so al J1 dicembre t982 il Vicepresidente
Boriani chiede ai presenti se vi sono richieste
di delucidazioni. Non essendovi richieste il
Vicepresidente Boriani invita i Revisori dei
conti a dare lettura della loro relazione.

Il Socio e Revisore Prof. Bedarida. anche
a nome del Revisore Ungarqtti, i:li lettura
della relazione che piir sotto C riportata.

6. - Relazione dei Revieori dei Conri

In osseruanza alle norme dettate dall'art.
17 dello Statuto della Societi i sottoscritti
Reuisori dei Conti si sono riurciti a Milano
il 22 giugno 1983 nello studio del Tesoriere
ing. M. Magistretti per esaninare il bilancio
consantiuo della Societi per I'esercizi.o chiu-
so il 3l dicembre L982 ed il relatiao conto
patrimoniale. Presso lo studio del Tesoriere
hanno riscontrato i docurnenti contabili rela-
tiai sia alla gestione finanziaria che a quella
patrintoniale, rileuando la perletta corrispon-
denza fra le cilre iscritte in contabiliti e
quelle consuntiue a bilancio.

Per quanto riguarda Ie ENTRATE d.el
1982, il Collegio dei Reaisori dei Conti rile-
u4 quanto segue:
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l) La cilra di L. 9.285.000 relatiua alle
quote sociali d praticamente identica a quella
preuentiuata (L. 9.000.000).

2) Non figura in bilancio il londamentale
contributo del C.N.R. per i l  t982, preuisto
in L. 40.000.000, in quanto non ancora
accreditato al 31-12-1982. Per far lronte alle
spese, in particolare a quelle di stampa, si i
douuto di conseguenza ricorrere all'utilizzo
del londo di scorta inaestito in BOT, cbe i
passato da L. 30.000 a L. 10.000.000; /a

) differenza di L. 20.000.000 figura percib
come entrata nel bilancio. E ouuiamente di-
rninuito l'arnmontare dei relatiui interessi
(L.3.792311 contro i  preuist i  t .4 .50.000).
Il contributo del Ministero dei Beni Cal-
turali d stato inuece di L. 14.999.200 contro
i cinque milioni a preuentiuo.

3) Tre aoci di entrata << autonom€ >> han-
no noteuolmente superato le preuisioni: si
tratta del rimborco delle spese di stampa
(t. 1.108.300 rontro I. 500.000), del rica-
uo cessione uolumi << La Toscana Meridio-
nale >> e << Rendiconti >> (L. I.216.143 contro
L. 500.000) e delle quote partecipazione
congressi Abano Terme e Calabria (L.
2.716.000 complessiue contro L. 2.000.000).

4) Sono entrate Ie oblazioni della Re-
gione Sqrda (L. 2.650.000 relatiue al Con-
gresso di Cagliari del l98t), della Leitz
(L. 1.200.000 relatiue al Congresso di Aba-
no del 1982) e della Cernenti Rossi (L.
250.000).

Per quanto riguarda le USCITE, le spese
maggiori sono risultate essere conze al solito
quelle di starupa. Esse superano di circa die-
ci truilioni il preuentiao (L. 50.704.I38 con-
tro L. 40.000.000) per il continuo lieuitare
dei prezzi relatiai a tutte le aoci cbe conflui-
scono in questo capitolo e per I'aumentata
mole dei due fascicoli dei Rendiconti. Un par-
ziale, anche se modesto, recupero di queste
spese i auuenuto, come gid detto, attrauerso
i rimborsi uersati dagli autori: gra.zie alle
delibere assembleari dello scorso anno tale
lecupero aumenterd sensibilmente negli anni
luturi.

Le attiuiti sociali (congressi e riunioni)
hanno ricbiesto complessiuamente una spesa
di L. L8.08I.585, cbe risulta pD. che doppia
di quella preuentiaata (L. 8.000.000). A
questo proposito i Reuisori dei Conti racco-
rnandano per I'aauenire una maggiore parsi-
monia nelle spese di organizzazione dei con-

gressi, cbe tenga conto delle limitate risorse
dell'Associazione e anche - douerosamen-
te - del difficile momento congiunturale
cbe il Paese attrauersa.

Le altre uoci del bilancio (cancelleria, tra-
slerte, spese telelonicbe, postali ecc.) com-
portano un totale in uscita di L. 9.35I.845
che rimane ampiamente al di sotto della
cilra preuentiuata di L. 12.450.000.

ll bilancio si cbiude sulla cilru di L.
84.119.943 con un accantoftawento di L.
4.881..272, depositate su C.C. del Credito
Varesino e su C.C. postale. Ad essa si ag-
g iungono L.9.615.29I  (par i  a  L.  10.000.000
nominali) in BOT trimestrali. Il londo di-
sponibile al 3t-t2-I982 ammonta dunque a
L. 14.495.563: esso risulta inleriore di circa
37,5 milioni a quello disponibile al 3l-12
dell'anno precedente, come conseguenza del
mancato pagamento entro i terrnini del con-
tributo C.N.R. per il 1982. Tale contributo,
che nel fratte/npo A stutu accreditato ed am-
monta a L. 34.00A.000, figureri nel bilancio
relatiuo al prossimo esercizio.

Per quanto si rit'erisce al CONTO PATRI-
MONIALE esso chiade a L. 14.000.000,
presenti sotto forma di titoli uari; tutti i
titoli estratti nel 1982 sono stati regolar-
rnente reintegrati.

lI Collegio dei Reuisori dei Conti, in rife-
rimento all'esame generale delle entrate e
delle uscite, desidera richiamare l'attenzione
dell'Assemblea sul latto cbe il bilancio della
Societd, essendo cosi dipendente dai contri-
bati del C.N.R. e del Ministero dei Beni Cul-
tarali, i necessariarnente esposto alle con-
seguenze negatiue, anche in termini di inte-
ressi perduti, dei ritardi con cui i contributi
stessi possono uenire erogati. Mentre quindi
da un lato esprinae il proprio conapiacimento
al Presidente, aI Segretario, al Tesoriere e
ai membri del Consiglio di Presidenza per
l'oculata anzministrazione che ha permesso
di superare queste difficolti, dall'altro ricord.a
a tutti i Soci la necessiti di contribuire a
colttenere I'ineuitabile aumento delle spese.
Sotto questo profilo giudica quanto rnai op-
portuni i prouaedimenti, gii presi con deli-
bere assembleari, tesi a recuperare una parte
delle spese di stampa, ed auspica altre inizia-
tiue capaci di ridurrei costi relatiui a questa
attiuitd cbe pure i fondarnenta.le per la aita
dell'Associazione.

Con queste raccornandazioni il Collegio dei
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Reuisori dei Conti inuita I'Assemblea ad ap-
prouare il bilancio consuntiao della Socieii
cbiaso al 3l dicembre 1982.

Al termine della relazione il Vicepresiden-
te Boriani chiede ancora se vi sono domande
o osservazioni da parte dei Soci presenti in
Assemblea. Non chiedendo nessuno la pa-
rola il Presidente mette ai voti l'approva-
zione del Bilancio al 31 dicembre t9SZ. tl
Bilancio viene approvato all'unanimit) dal-
I'Assemblea dei Soci.

Si passa quindi al punto N. 7 dell'O.d.G.

7. - Bilancio preventivo l9B3

Il Vicepresidente coadiuvato dal Segre-
tario illustra il Bilancio preventivo formulato
dal Consiglio Direttivo nel febbraio scorso,
le cui cifre sono qui sotto riportate. Relati-
vamente al Contributo C.N.I{. il Seeretario
fa osservare che i entrato il coritributo
C.N.R. di 34 milioni per I'anno 1,982 men-
re si d in attesa del contributo C.N.R. 1981.

Il Socio Stanzione, che B membro del Co-
mitato 05 per le Scienze Geologiche e Mi
nerarie, comunica che il contributo per la

stampa dei Rendiconti E stato aumentato e
che in caso di estrema necessit) sari possi-
bile richiedere verso I'autunno un eventuale
anticipo sui fondi del prossimo anno 1984.
Cib non toglie che il discorso sui contributi
alle riviste venga ripreso in ottobre prossimo
in una riunione che il Comitato terra con-
giuntamente ai Direttori di tutte le riviste
sovvenzionate dal C.N.R. Il Vicepresidente
Boriani fa osservare che le richieste della
SIMP sono motivate dalla ferma intenzione
della Societi di abbreviare i tempi di stampa
dei Rendiconti. Questa politica ha portato
alla necessiti di ricorrere al fondo di scorta
in quanto il contributo C.N.R. del 1982 ts
stato accreditato soltanto nell'aprile 1983.
Il Vicepresidente si augura che verso la fine
dell'anno la SIMP possa fruire di una inte-
grazione del contributo solito.

Il Segretario prosegue nella illustrazione
del Bilancio preventivo 1983 ed esterna ai
Soci la speranza che per la fine del 1983
si possano sentire in modo pi[ sensibile i
benefici dei provvedimenti messi in atto per
decisione assembleare relativamente al << rim-
borso spese di stampa per pagine eccedenti
e clich6s >.

BILANCIO PREVENTIVO PER IL I9B3
ENTRATE

Quote sociali

SOWENZIONI:
. . I \ ]  D

Min. Beni Culturali
L. t5.000.000

L. 72.000.000 )>
)>

L. 15.000.000

72.000.000
10.000.000
2.000.000
5.000.000
1.500.000
2.000.000

Ente Cellulosa
15.000.000
2.000.000

Rimborsi spese pagine eccedenti e clichds
Vendita volumi arretati
Quote Congressi dai partecipanti
Cedole Fondo Sociale
Interessi BOT

RIMANENZA
C.C. Postale

AL 1' GENNAIO 1984
L. 2.494.430

C.C. Bancario Credito Varesino > Li.l74.B7O
BOT > 28.90J.468

L. 46.572.768 46.r72.768

L. t54.A72.768
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USCITE

Spese di stampa Rendiconti
Spese per Congressi e Riunioni
Circolari e stampati
Rimborso viaggi
Spese postali
Spese telefoniche interurbane
Spese diverse e imprevisti

RESIDUO PRESUNTO AL ]I DICEMBRE 1984
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L. 80.000.000
10.000.000
2.000.000
5.500.000
4.000.000
1.500.000
5.000.000

Il Socio Bedarida, Revisore, propone di
ridurre le spese di stampa studiando la pos-
sibil i t) di ridurre la tiratura.

Il Segretario fa presente che la difr.erenza
di ptezzo, ammesso che un certo numero di
Soci rinunciasse a ricevere la rivista, sarebbe
minima o, perlomeno, non risoluti'ra dei no-
stri problemi finanziati. La discussione non
porta alcuna decisione.

Non essendovi alri interventi il Vice-
presidente mette ai voti I'approvazione del
Bilancio preventivo 1983. Il Bilancio viene
approvato all'unanimiti.

Si passa quindi al punto N. 8 dell'O.d.G.

B. - Commiesioni SIMP

In apertura di seduta il Prof. Bedarida
della Commissione abstracts richiede di es-
sere sostituito nella Commissione stessa per
l'impossibilid di potere continuare ad occu-
parsene. Il Vicepresidente Boriani propone
di interpellare il dott. Roberto Potenza di
Milano per una eventuale sostituzione del
prof. Bedarida. Il Vicepresidente Boriani fa
osservare che tutti i membri delle Commis-
sioni in scadenza il prossimo anno sono rie-
leggibili.

Si passa quindi al punto N. 9 dell'O.d.G.

9. - C.ongresso autunnale alle Isole
Eolie

Il Segtetario d) lettura del programma di
massima del Congresso autunnale alle Eolie,
che avri inizio il L7 ottobre a Palermo e ter-

L.
>

108.000.000
46.572.768

L. r54.472,764

miner) il 22 ottobre alla solfatata di Poz-
zuoli, passando per Lipari e le altre Isole
Eolie.

Entro il mese di luslio i Soci riceveranno
rutto il materiale illus[ante il Congresso.

Si passa quindi al punto N. 10 dell'O.d.G.

lO. - Nuovi Soci

Il Segretario comunica che diverse perso-
ne hanno fatto domanda di ammissione alla
SIMP per il 1981. Le domande sono state
esaminate dal Consiglio di Presidenza che
pertanto propone all'Assemblea la nomina a
Socio annuale delle seguenti persone ed Enti:

PaceNoxr ANne di Bergamo (Fagnani-
Chiesa); VnrBNrrNr Arno di Milano (Fa-
gnani-Vison)); SeccnErrl ANDREA di Va-
lenza (Mazzi-Rossi); Mencurra Plrounl di
Cagliati (Uras-Fagnani); LonnNzo Tosce,Nr
di Fontevivo (Venturelli-Morten); SnRvrzro
Cnrrurrco DELLE MrNreRE di Roma (Berga-
maschi-Fagnani); Sarvlorr MenreNr GEuivrn
di Parma (Venturelli - Dibattistini); Reu-
pAzzo GTANcARLo di Venezia (Omenetto-
Merlin); MorrNenorr EuRuurrl di Venezia
(Merlin-Fagnani); Me,clruso ANGELo di Pa-
lermo (Dongari-Bellia); Peseuelr Aceue-
FREDDA di Bari (Lorenzoni-Lorenzoni Zanet-
tin); Isrrruro GurDo DoxrcaNr di Novara
(Schiavinato-Fagnani); GnecNeNr RosBnro
di Roma (Dall'Aglio-Ferretti); De ANcBns
\Jflrrrn di Roma (FagnaniVisond); Crlnr
RnNzo di Gorizia (Omenetto-Visoni); Bu"
sErrr Grur.to di Roma (Fagnani-Visoni);
CanNnsnccnr Fasro di Firenze (DuchiMar-
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tini); Kr.ucE, GuNren di Roma (Fagnani
Bocchio); Bnrrrsn Muspurvr Nnrune,r
Hlsrony di Londra (Carupezza-Fagnani);
Gror-ocy Lreneny YarE UNrvsnsrry di
New Haven (USA) (Fagnani - Bocchio);
Lrenenra DEL PoRcELrrNo di Firenze (Fa-
gnani-Bocchio); Rrne or MEeNa Menre Ge-
BRTELLA di Roma (FagnaniBocchio); Nen-
roNr Arucplo di Roma (Fagnani-Bocchio);
CoNsor-r Le.una di Fiesole (FagnaniVison));
Ceser-rNr ANcr,le da Fiesole (FagnaniVi
son)); DToTALLEVT Prer:no di Roma (Fagna-
ni-Bocchio); GrNesu Senero di Sassari (Fa-
gnani-Bocchio).

Il Vice Presidente mette ai voti la no-
mina dei su ricordati signori a Socio annuale
della SIMP. L'Assemblea approva per accla-
mazione la nomina a Socio annuale delle per-
sone e degli Enti su riportati.

Si passa quindi al punto N. 11.

ll. - Varie ed eventuali

Non essendovi alcun particolare argomento
da tmttare a questo punto dell'Ordine del
Giorno, il Vicepresidente Prof. Boriani rin-
grazia gli intervenuti e dichiara chiusa I'As-
semblea di Padova.




